

# 球 美 中 だ よ り

発行：久米島町立球美中学校  
校長 山 里 崇



## 【学校教育目標】

- 主体的に学ぶ生徒
- 豊かな心を持つ生徒
- 健やかな体づくりに努める生徒
- 島に愛情と誇りを持つ生徒



<http://www.kumi-c.ed.jp/>

## 1 ゴールデンウィーク(GW)無事終了

4/30(金)から6日間の長期休暇が終わりました。期間中は事件や事故もなく、5/6(木)には生徒は元気に登校してきています。

本県では、GW期間中もまん延防止等重点措置指定のため、本島のほとんどの学校で部活動や対外試合が自粛されています。しかし、本町は新型コロナウイルス感染状況が落ち着いているため、部活動などは通常どおり実施しており、多くの運動系部活動で交流戦が行われました。5/1(土)に女子バレー部、男女バスケット部が、5/4(火)に野球部が対戦に臨みました。以下、各試合のスナップ写真を掲載します。



また野球部の交流戦では、球美中、西中の両校を吹奏楽部が応援することで、盛り上げました。選手の皆さんや会場にいた保護者・OBなどの観戦に花を添えました。吹奏楽部は、炎天下の応援を想定して、数日前から屋外での練習にも精を出していました！



連休中にも関わらず引率や帯同、応援等で協力いただいた職員、保護者のみなさん、ありがとうございました。(学校ホームページにはカラー版掲載済み)

## 2 雨にも負けず、風にも負けず、遠足実施

4/29(木)は、遠足を実施しました。タイトル通り天気には恵まれませんでしたが、それぞれの学年で普段の学校生活では体験できないことや、同級生との楽しい交流時間を過ごすことができました。

### 1年生：ホテル見学と自然体験



### 2年生：ビーチ清掃とパークゴルフ(→体育館でレク)



### 3年生：海洋深層水施設見学と野外炊飯



## 3 学校ホームページの活用を

生徒の学校生活や活躍をタイムリーにお知らせするため、学校ホームページを充実するよう努めています。各種お知らせなども掲載しております。御活用ください。



## 4 保護者の皆様へ(再掲載)

本県では、「まん延防止等重点措置」指定期間が5/11(火)まで延長されています。ぜひ、措置期間が終了しても、家庭での感染症対策徹底に御協力をお願いします。

- ① 毎朝、毎晩の検温(チェック表の記入)
- ② 手洗いの徹底(正しい洗い方を身につける)
- ③ 咳エチケット(マスク着用やハンカチ使用)
- ④ 抵抗力を高める(睡眠・食事・適度な運動)
- ⑤ 3密の回避(密閉・密集・密接)